

LESERPOST

Fußballturnier in der Pritzwalker „Dinnebier-Arena“

Vom Unternehmenstag in der Teamsportorientierten Privaten Berufsschule für Wirtschaft und Technik (TPBS) in Pritzwalk

Ein Unternehmenstag für Schülerinnen und Schüler und deren Ausbildungsbetriebe fand in der vergangenen Woche an der Pritzwalker TPBS statt. Entsprechend dem Teamsportcharakter der Schule veranstalteten die Schülerinnen und Schüler unter Leitung des Sportlehrers Herrn Berg am Vormittag in der „Dinnebier-Arena“ in Pritzwalk ein Fußball-Turnier. Die Auszubildenden der verschiedenen Klassen bildeten dazu Mannschaften. Es spielte jede gegen jede. Anschließend wurden auf dem Gelände der TPBS die Sieger geehrt. Die Gewinner waren die Schüler der Klasse WZM II, die all ihre Spiele siegreich gestalten konnten. Schulleiter Thorsten Zwingelberg begrüßte am Nachmittag Vertreter der aktuellen Ausbildungsbetriebe, die sich über den Leistungsstand der Schülerinnen und Schüler sowie den Ablauf des Unterrichts erkundigten. Sie bekamen Einsicht in Unterrichts- und Lehrmaterialien. Bei einem kleinen Imbiss gab es Diskussionen und aufschlussreiche Gespräche zwischen den Firmenvertretern, Lehrerinnen und Lehrern sowie den Schülern. Beide Seiten, Unternehmen und Schule, betonten die sehr gute, unkomplizierte und enge Zusammenarbeit. Auszubildende und ausbildende Unternehmen schätzen die gebotenen Möglichkeiten, haben in



Fußball-Turnier in der Berufsschule.

FOTOS (4): PRIVAT

der Region einen Ansprechpartner aus der Region, der hier vor Ort Bedingungen für eine fundierte, zeitgemäße Ausbildung anbietet. Tenor der Gespräche: Die bisher erreichten überaus erfreulichen Ausbildungsergebnisse stützen sich einerseits auf der Leistung jedes einzelnen, andererseits auf dem Engagement der Ausbilder/-innen im Betrieb wie auch der Lehrkräfte in der Berufsschule.

Thorsten Zwingelberg versicherte, auch künftig alles Mögliche zu tun, um die Unternehmen in ihren Ausbildungsbemühungen zu unterstützen. Dazu zählen wie bisher die Hilfe bereits bei der Akquise von geeigneten Bewerbern, eine unternehmensnahe Beschulung sowie eine zielgerichtete und langfristige Prüfungsvorbereitung. Dies begrüßten die Unternehmensvertreter. In der Veranstaltung wurde auch noch

einmal über das Angebot des Schulträgers, der Bildungsgesellschaft mbH, – Duales Studium, Bachelor of Engineering (Maschinenbau und Automatisierungstechnik) – informiert. Wohlwollend und von deutlichem Interesse geprägt nahmen die Firmenvertreter diese Informationen auf. Für alle Beteiligten war dies ein sehr interessanter und erfolgreicher Tag.
Lehrer der TPBS Pritzwalk